

Tätigkeitsbericht des Vereins achtsam e.V. – Unterstützung für Menschen mit ASS für das Jahr 2017

Sehr geehrte Damen und Herren,

im Jahr 2017 betrug die Mitgliederzahl 58 im Vergleich zum Vorjahr 5 Mitglieder mehr.

Das Jahr 2017 wirkte für Außenstehende sicherlich sehr Ruhig. achtsam e.V. organisierte im Vergleich zu den Vorjahren wenige Veranstaltungen!

Was war los 2017?

Im Vordergrund stand die Sponsorensuche für das Projekt behindertengerechter Garten. Außerdem musste der Vorstand die Planung und Umsetzung des Gartens organisieren. Viele Termine mit Handwerkern wie Gartenlandschaftsbauer, Elektriker, Maurer usw. mussten vereinbart werden. Angebote eingeholt und die Durchführung betreut werden. Viel Arbeit musste auf wenigen Rücken verteilt werden.

Immer wieder kam es zu Baustopps. Das Wetter stimmte nicht, oder die Ausschreibungen unterschiedlicher Gewerke verzögerten sich oder ausgewählte Firmen konnten erst zu einem späteren Zeitpunkt ihre Arbeit aufnehmen.

Der behindertengerechte Garten war für achtsam e.V. ein Mammut-Projekt! Doch! All die Mühe hat sich gelohnt! Denn im März 2018 gehen wir in die Testphase. 2 Monate lang sollen Interessierte den Garten auf Herz und Nieren prüfen. Wir wachsen an dem Projekt und freuen uns über Feedback, um den Garten auf möglichst viele Bedürfnisse abstimmen zu können.

Neben der Herausforderung Projekt behindertengerechter Garten, hatte achtsam e.V. so viele Beratungsanfragen wie nie zuvor in den Jahren! Die Masse an hilfesuchenden Menschen übertraf unsere Vorstellungen und machte deutlich: der Verein muss eine Beratungsstelle erschließen! Der Bedarf ist nicht mehr durch Ehrenamtler zu tragen. Ziel für das Jahr 2018 ist die Recherche, Planung usw. für das Projekt Beratungsstelle.

Die Selbsthilfegruppen wurden wie 2016 gut besucht. Zahlreiche Telefonate und E-Mails wurden federführend durch Frau Stephanie Kramp bearbeitet.

Im März 2017 veranstaltete achtsam e.V. eine kostenlose Autorenlesung mit Robin Schicha. Eine gelungene Veranstaltung mit zahlreichen Besuchern.

Andre´ Volkmann installierte für achtsam e.V. eine App. Und sorgte wie schon in den Jahren zuvor für zahlreiche Artikel auf unserer Internetseite.

Im Mai organisierte das Team von achtsam e.V. einen Infostand am Aktionstag Zeit für Begegnung. Interessierte konnten sich über das Thema ASS informieren. Zeitgleich hatten die Kinder die Möglichkeit Gläser zu bemalen und mit Sonnenblumen-Samen zu bepflanzen.

Die ersten institutionellen Beratungen fanden statt. Herr Andre´ Volkmann und Frau Inga Haubrichs übernahmen diese Beratungen vor Ort.

Im Juli organisierte der Verein erneut Gartentage zu denen zahlreiche ehrenamtliche Helfer erschienen und das Projekt tatkräftig unterstützten.

Auch im Jahr 2017 betrieb achtsam e.V. die Kuchenbude auf dem Christkindlmarkt zugunsten von Menschen mit Behinderung.

Das Nikolausfest des Vereins wurde gut angenommen und machte viele Kinderherzen glücklich.